

"Jeder spricht von Digitalisierung. Wir machen Sie!", das verspricht das Startup-Unternehmen Viscopic aus Garching bei München. Auf dem CEBIT-Messestand in Hannover zeigt Manuel Reiszky Augmented Reality-Lösungen an einer Softeis-Maschine. Die zu bedienen ist nämlich gar nicht so einfach, da sie aus China kommt und alle Anleitungen am Gerät auf Chinesisch sind. Doch mit einer Brille auf dem Kopf ist das Verstehen kein Problem mehr.

**Anmoderation:**

"Jeder spricht von Digitalisierung. Wir machen Sie!", das verspricht das Startup-Unternehmen Viscopic aus Garching bei München. Auf dem CEBIT-Messestand in Hannover zeigt Manuel Reiszky Augmented Reality-Lösungen an einer Softeis-Maschine. Die zu bedienen ist nämlich gar nicht so einfach, da sie aus China kommt und alle Anleitungen am Gerät auf Chinesisch sind. Doch mit einer Brille auf dem Kopf ist das Verstehen kein Problem mehr.